

## 《单词百科:trans是什么意思?trans怎么发音?trans的解释和用法》

英语单词trans是什么意思?trans怎么读?trans怎么发音?简答网为您整理了trans的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### trans怎么读

trans的读音:[trænz]

### trans的意思

1、反式;

### trans的双语例句

1、Scottish aviator Jim Mollison made the first trans-Atlantic solo flight.

苏格兰飞行员吉姆·莫里森首次单人驾机飞越大西洋.

2、The Trans-Siberian Railway is one of the world's epic railway journeys.

乘坐贯穿西伯利亚的火车是世界上最激动人心的旅程之一。

3、Result The result that ( FCO ) 2 have trans-and cis-conformers are consist with spectrum analysis.

结果得到了与光谱分析一致的结果,草酰氟分子有平面反式和顺式2种构像。

4、Application of the cis-trans test defines the genetic unit of function, the cistron.

顺? 反 测验可以用来确定遗传的功能单位——顺反子。

5、The prefixes cis and trans are frequently applied to disubstituted cycloalkanes.

词头顺和反常用于双取代的环烷烃。

6、The amino cyclohexylcarbinols ( 9 ) derived from the fused isoxazolidine ( 8 ) were a mixture of cis and trans isomers.

从耦合的四氢异𪔀唑 ( 8 ) 所得到的氨基环己基甲醇 ( 9 ) 则是顺式和反式异构体的混合物。

7、The racemic purity of cis-and trans-DCCA was 91.4 % and 93.0 %, respectively.

顺、反式二氯菊酸几何异构体含量分别为91.4%、93.0%。

8、HNMR also shows that they area mixture of cis and trans isomers.

用<sup>1</sup>HNMR还证实了顺反异构体的存在。

9、A calculative example for trans-ducer's accuracy is given in the Appendix.

附录中给出了传感器精度指标计算例题。

10、foods that are low in trans fats

反式脂肪含量低的食物

11、Lanzhou, Gansu and Lanqing railway, the Trans-Ganqing Road area.

兰新、兰青铁路和甘肃、甘青公路横贯辖区。

12、Ethylene and trans-dichloroethylene are both inactive in the infra-red in this region.

乙烯和反式二氯乙烯在红外光谱的这个区域都无活性.

13、Activation and mechanism of hydrogen adsorption on trans-metal nitrides is also discussed.

分析了过渡金属氮化物催化剂的吸氢活性、吸附机理.

14、" To me,'says Sergei , " it looked like the Trans-Siberian Express. "

“ 向着我来的, ” 谢尔盖说, “ 像是穿越西伯利亚的快车. ”

15、Methods: Cranipharyngioma in 10 cases were removed by trans callosal-septum pellucidum-interforaminal approach.

方法: 经胼胝体-透明隔 - 穹窿间入路切除颅咽管瘤10例.

以上是简答网为您整理的trans怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于trans的用法、trans的释义、trans的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/trans>

